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� AREZZO
Domanialle10si terrànell'Au-
la Magna dell'Itis Galilei di
Arezzo (Via Dino Menci, 1)
un incontro con il mondo del
lavoro e delle professioni per i
genitori degli studenti di terza
media che vogliono sapernedi
più sulle scuole superiori. La
scelta della scuola èmolto im-
portante e va fatta in relazione
agli interessi, alle attitudini, al-
le aspirazioni di ognuno, ma
tenere conto anche delle pro-
spettive future di lavoro in un
paese in cui la disoccupazione
giovanile sfiora il 37 per cento
èquantomaiopportuno.San-
no i giovani e i loro genitori
che ci sono aziende che cerca-
no tecnici da assumere che

spessonon trovano?Nel2011,
certificaUnioncamere,117mi-
la profili, quasi il 20 per cento,
sonostatididifficileo impossi-
bile reperimento. Si tratta di
progettisti informatici, mecca-
nici, elettrotecnici, infermie-
ri... E' importante correggere
questosquilibriodicompeten-
ze domandate e offerte, che è

ancora piùmarcato tra ragaz-
ze e ragazzi. Infatti anchenella
nostra Provincia il mondo dei
tecnici specializzati è ancora
prettamente maschile, anche
se iniziano ad affermarsi sem-
pre di più ingegneri e periti
donne molto capaci, in grado
disvolgere il loro lavoro inmo-
do eccellente.� �

diClaudia Failli

� AREZZO-"Unasoluzione
va trovata e anche presto per
la sicurezza di tutti". A lancia-
re la richiesta sono proprio i
cittadinidi Indicatoree ilgrup-
po di lavoro Interporto. Il te-
ma dell'appello invece riguar-
da la situazioneche la frazione
diArezzo sta vivendoall'indo-
mani della chiusura del vetu-
sto passaggio a livello e conse-
guente inaugurazionedellava-
riante alla SR69. "Lo scorso
martedì - racconta Alessio,
membro del gruppo di lavoro
Interporto - il consigliere Pila-
de Nofri ha organizzato una
riunione pubblica. All'incon-
tro hanno partecipato anche
gli assessoriDringoli eRuscel-
li che hanno parlato insieme a
noiecercatoditrovaresoluzio-
ni efficaci alnostroproblema".
Difatto,propriodurante lace-
rimonia di inaugurazione del-
la nuova viabilità, un gruppo
di residenti di Indicatore ha
protestato per i disagi causati
dal nuovo assesto stradale e
dalla chiusura del passaggio a
livello. Sedaunaparte il traffi-
coveicolarehabeneficiatodel-
la trasformazione (niente più
attesedavantiallasbarra),dall'
altro i cittadini hanno nonpo-
che difficoltà a spostarsi da
una parte all'altra del paese.
"Ci troviamo in seria difficoltà
- prosegue ancora Alessio - a
farne le spese sonosoprattutto
le persone anziane che non
possono muoversi liberamen-
te e che si trovano costrette a
fare giri assurdi per attraversa-
re il paese. Abbiamo lanciato
l'ideaall'amministrazionedi in-
vestire su un servizio di navet-
taavvalendosidell'apportodei
bus di linea che già ci sono. Ci
è stato risposto che, forse, tra
circa15giornipotrebberoatti-
vare questo servizio. Non so-
nostate indicatealtre tipologie
di soluzioni.Di fattodovremo
convivere con questo disagio
percirca10-12mesi, tempo in-
dicato dagli amministratori
per la realizzazione del nuovo
sottopassaggio che ricolleghe-
rà le due parti del paese". Un
disagio reale e particolarmen-
tesentitodairesidentidella fra-
zione che hanno partecipato
in massa all'incontro fiduciosi
di riuscire a trovare delle solu-
zioni utili per alleviare i loro
disagi. "Personalmente sono
molto indignata - afferma Te-

resa Don Vito, titolare di un
negozio di estetica e residente
ad Indicatore - Da quando è
statochiuso ilpassaggioalivel-
lo, devo andare a prendere le
mie clienti a casa. Molte volte
capita che abbia accompagna-
to personalmente anziani ed

altri residenti di Indicatore dal
"centro" fino a casa propria.
Se prima per raggiungere un
capo e l'altro del paese ci vole-
vano cinque minuti, adesso
chi non cammina bene e chi
non ha un'auto deve mettersi
l'anima in pace a fare un giro

di due chilometri a piedi. Dal
punto di vista di noi commer-
cianti siamoanchepreoccupa-
ti per gli eventuali danni che
potrebberoverificarsi con l'an-
dare del tempo. Una situazio-
nedel generenonaiuta affatto
gli affari che, già per colpadel-
la crisi economica, si trovano
fortemente indifficoltà".Pron-
toanche l'interventodel consi-
gliere comunale Idv Roberto
Barone che, martedì scorso,
ha preso parte all'assemblea.
"Nonostante la buone inten-
zionidel consigliereNofri, l'as-
semblea è risultata assoluta-
mente deludente e insoddisfa-
cente rispetto alle risposte che
i cittadini si attendevano alle
varieproblematicheinteressan-
ti la frazione.Eppure laparata
di assessori, 4 del Pd oltre all'
AssessoreDringoli, e di consi-
glieri, 6 sempre del Pd, seduti
al tavolo di comando, poteva
indurre a sperare che gli stessi
fosseroarrivati lì condellesolu-
zioni da proporre ai cittadini e
condividerle. La parata invece
è risultata solo elettorale; nes-
suna proposta, tranne quella
di variare il percorso della at-
tuale linea2Tiemme,pergiun-
ta senzaalcun incrementodel-
le corse e con i suoi soliti orari,
per il trasporto gratuito degli
abitanti sulla nuova variante
realizzata". � �

� AREZZO
Una rappresentanza della Rsu della Saico - per quaranta
anni una delle aziende di maggior prestigio sul territorio,
con prestigiosi clienti nazionali e internazionali - accompa-
gnata dal Segretario dellaCamera del Lavoro aretinaGior-
gioCartocci, ha incontratoquestamattina il Presidentedel-
laProvinciaRobertoVasai e l'assessore la lavoroCarlaBor-
ghesi.Nelcorsodell'incontro, i rappresentanti sindacalihan-
no illustrato la difficile situazione che stanno vivendo i circa
200 lavoratori coinvolti, in cassa integrazione dal 2009, in
partegià inmobilità, con laprospettivadiunaormaiprossi-
mascandenzadegliammortizzatorisociali.Tra i temidell'in-
contro anche la prospettiva della presunta cordata di im-
prenditori che potrebbero essere interessati al rilancio dello
storicomarchioaretino,comeapparsosullastampa.IlPresi-
dente Vasai ha preso impegno con i lavoratori di seguire
l'evolversi della vicenda con la massima attenzione, nonché
diverificare lapossibilitàdi convocareun incontro tra i lavo-
ratori e gli imprenditori eventualmente interessati alla ripre-
sa dell'attività. L'assessore Borghesi ha ricordato come la
Provincia stia seguendo la vicenda Saico fin dall'inizio della
crisi, accompagnandone l'evoluzione con tutti gli opportuni
interventi in tema di ammortizzatori sociali, per cercare di
alleggerire la difficile situazione dei lavoratori.� �

Battaglia legale

� AREZZO
Sonoaperte finoal 28 gennaio le iscrizioni alla quinta
edizione delmaster in Informaticadel testo ed edizio-
ne digitale, organizzato ad Arezzo dall'Università di
Siena. Oltre al master, vengono organizzati anche un

corso di aggiornamento pro-
fessionale e un corso di for-
mazionesullagestionediban-
che dati e progetti di editoria
elettronica, rivolti a operatori
delle case editrici, archivisti e
bibliotecari, studiosiericerca-
tori. I termini per iscriversi a
questi percorsi scadono nel
mese di maggio. Per parteci-

pare almaster e al corsi di aggiornamento richiesta la
laurea, mentre il corso di formazione è aperto anche
aidiplomati. Ibandi sonopubblicati suwww.infotext.
unisi.it. Per informazioni si può anche telefonare al
numero 0575926316o scrivere a infotext@unisi.it.� �

� AREZZO
IlTribunalediPratohadatoragio-
neadEstranelprimogradodigiu-
dizio. Alberto Ciolfi non ha dirit-
to ad essere risarcito dopo il cam-
biodipresidenzanell'enteavvenu-
tonel 2011.
Ciolfi era stato costretto a lasciare
la carica per le dimissioni degli al-

tri consiglieri e quindi la caduta
del cda e aveva fatto causa all'
azienda chiedendo come risarci-
mento 330mila euro, a rimborso
deglistipendicheavrebbeaccumu-
lato in qualità di presidente fino
allascadenzanaturaledelmanda-
to (quest'anno) e circa 50mila eu-
roulterioriper i danni.

Mail giudicedelTribunalediPra-
tosezionecivile,AngelaMariaFe-
delino,ha respinto la richiestacon
una sentenza depositata lo scorso
21 dicembre. A carico di Ciolfi le
spese del procedimento che am-
montano a quasi 11mila euro.
Docciagelatadunqueper l’expre-
sidente rimasto per quindici anni
alla guida prima di Coingas e poi
di Estra. AttualmenteCiolfi è im-
pegnato nelle primarie del centro-
sinistra per la scelta del candidato
sindaco aCapolona che si svolge-
ranno il 10 febbraio.� �

Come scegliere l’istituto adatto alle proprie aspirazioni. Appuntamento alle 10

Itis apre le porte all’orientamento
Scuolae lavoro,domaniunincontro

Disagi dopo la chiusura del passaggio a livello, soprattutto per gli anziani: “Amministratori immobili”

Duechilometri per attraversare Indicatore
Abitanti isolati e negozianti sul piededi guerra

Attivi anche corsi rivolti ai non laureati

Master ineditoriadigitale
Iscrizioni entro il 28 gennaio

Alberto Ciolfi Causa intentata contro Estra per la sua estromissione anticipata

Aveva preteso 330mila euro come rimborso: no del tribunale di Prato

BagarreCiolfi-Estra, primoroundall’azienda
Respinta la richiesta di risarcimento dell’ex presidente
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Duecento lavoratori in cassa integrazione dal 2009

Vasai eBorghesi incontrano
laRsu Saicoper parlare di futuro
edella cordataper il rilancio


